
2020～2021年度 No.1

　第 　 3　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 進藤地区ガバナー × 中井第１副地区ガバナー 増田第２副地区ガバナー

〇  L　柳　井　　　委員長 〇  L　川　島　　副委員長 〇  L 　大久保  副委員長

〇  L  谷　合    副委員長 〇  L  佐　藤     副委員長 〇  L　 板　東   副委員長

〇  L　水　落　 副委員長 〇  L　北　見        委員 〇  L　 高　野        委員

〇  L　岡　村        委員 ×  L　新　井        委員 〇  L　 本　杉        委員

×  L　中　村        委員 ×  L　清　家        委員 ×  L　 島　崎        委員

〇  L　佐囲東       委員 ×  L　藤　沢        委員  L　　　　           委員

〇  Ｌ　荒木アドバイザー

〇  Ｌ　御　厨　ＧＳＴ　ＣＮ

〇  Ｌ　湯　沢　ＣＡＢ副幹事
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　高野　真人

どこのクラブもアクティビティがコロナにより少なくなっている中、協力をお願いしたい。

過去に増上寺で献血をされたメール登録者にはメールでの通知が届くようになって

いる。協力メンバーが年齢によって献血の出来ない方は呼び込み要員として参加して

もらう。今回はコンぺティションとしてやるので、「啓蒙活動」として参加してもらいたい。

　２０２０年　１１月　２７　日　　金曜日　　　　１６時００分　～　１７時４５分次回開催日時
　　　　　　場所

開催場所は後日連絡

当委員会での当日出席者を確認。

今日現在での参加表明クラブは新宿・晴海・あおぞらの３クラブから出席の連絡が

あった。各クラブからの出席については川島副委員長がまとめる。

コロナの３密に献血はあたらないので、体調を整えて当日は寒い事が予想される為

防寒対策をしっかりしてください。

当日は検温、マスク着用、フェイスガード、アルコール消毒を用意する。

議題審議①～④

次回委員会予定日確認

閉会挨拶

審議経過事項の概要

増上寺での献血活動について

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　水落　副委員長

挨拶（開会挨拶/議事録作成者の選任/GSTコーディネーター挨拶/委員長挨拶）

第２回委員会報告・議事録確認

　２０２０年　10　月　２3　日　金　曜日　　　　１6　時　00 　分　～　１７　時　 50　分

 新宿区新宿４－１－２２ 新宿コムロビル　８０３号室

　出席オブザーバー

ＧＳＴ献眼・献腎・献血・骨髄移植委員会

 L　柳　井　健　一

出　席　者
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ドナーファミリーの集いについて現在WEB開催している。

ドナー登録を増やすためにドナー休暇制度に取り組んでいる法人を紹介。

ガバナーに申し送り事項として進言してみてはどうかとの意見があった。

（２０２０年１０月１０日～１１月９日まで）

議題の③・④については会議室の時間により打ち切り次回へ持ち越しとなった。

　（　③各クラブの奉仕活動について　④持ち寄り議題・質問等）

その他

メンバー企業へ発信をしてみては。継続して推進するには申し伝える事も大事なので、

審議経過事項の概要

３月の新都心ライオンズでの集まりについて１０クラブ程お店を出しているが、アルコー

ルも提供している為、献血は出来ない。要請があれば検討するが、現状要請はない。

現在都道府県や市町村で助成金を給付しており、東京都では７万円、市町村で７万円、

合計１４万円支給しているところもある。

いっぺんに参加者を写真がとれない場合は個別に写真をとって後で合わせる。受付に

議　　　題

ライオンズクラブの単年度方式では難しくいつも説明だけで終わってしまう。

ドナー登録説明員の資格をとるセミナーを今年開催する予定であったが、コロナにより中止

登録説明員がいればもっと広く進められるのではないか。

ターゲットをしぼって進めてみてはとの意見があった。

ドナー休暇制度は企業のイメージアップにつながり、ホームページへの掲載をしている

企業もある。どこか一つのクラブが推し進めていくのも一つの方法。

No.2

名前を書いてもらうようにする。

骨髄ドナー登録について

大久保副委員長より高知黒潮ライオンズの取組について資料をもとに説明して頂い

た。その中でドナーを実際実施して頂いた方に助成金を出す取り組みをしており、

３３０A全体で助成金をやってみてはとの意見があった。

この機会に単一クラブのアクティビティになるように各クラブに見て頂き参考にして頂

きたい。当日朝委員長より朝礼をする。その際に写真を撮る係を決めておく。


